



# Mémoire d'Aéropostale



**“2004-2010**  
Des expositions  
permanentes  
sur la Ligne”



# Mémoire d'Aéropostale

## Les origines de l'aventure "Aéropostale" :

Jean Mermoz, Henri Guillaumet, et Antoine de Saint-Exupéry sont les noms de ces grands pilotes qui ont fait partie de la formidable aventure de l'Aéropostale.

A l'origine, l'idée d'une ligne aérienne transatlantique consacrée au service postal mais aussi au transport de passagers se réalise au fil des années 1920 grâce à toute l'ambition de Pierre-Georges Latécoère, qui crée les premières "Lignes" du même nom.

Puis, sous l'impulsion de Marcel Bouilloux-Lafont dès 1927, c'est ainsi que l'épopée de l'Aéropostale prend tout son envol : l'Afrique, destination initiale représente désormais une escale entre l'Europe et l'Amérique du Sud : une incroyable histoire rendue possible grâce à l'héroïsme et la passion des hommes.

## Notre action :

Depuis 2004, l'association Mémoire d'Aéropostale emploie toutes ses ressources à la mémoire de la ligne aérienne France-Afrique-Amérique du Sud.

En hommage à ces pionniers, l'association vous fait vivre cette grande aventure sur la plupart des escales au travers d'expositions permanentes :

- Rabat, Tarfaya (Maroc) en 2004
- Saint Louis du Sénégal (Sénégal) en 2005
- Nouadhibou (Mauritanie) en 2006
- Barcelone (Espagne) en 2006
- Montévidéo (Uruguay) en 2007
- Buenos Aires (Argentine) en 2007
- Oran, (Algérie) en 2008
- Santiago (Chili) en 2008
- Rio de Janeiro (Brésil) en 2009
- Caracas (Vénézuéla) en 2009
- Toulouse (France) en 2010

"2004-2010 Des expositions permanentes sur la Ligne"

[www.memoire-aeropostale.com](http://www.memoire-aeropostale.com)

